9月定例会

期で開 9 196億286万円余の補正予算案など 月定例県議会は、 催されました。 、防災減災対策 産業振興や障がい者・子どもの支援、9月21日に開会し、10月7日までの17 派に注力 月7日までの 17

の適用を求める意見書案」など議員提出7議案を可決しました。このほか、我が会派提出の「精神障害者に対する交通運賃割る 報告を審議、 9千円の一般会計補正予算案等の知事提出4議案及び13件の専決処分の整備、防災・減災対策のための取組を盛り込んだ196億286万 」は9名)が演壇に立ち、 4日間開催された一般質問では、 子ども・ 我が会派提出の「精神障害者に対する交通運賃割引制 いずれも原案どおり可決・承認しました。 若者対策、 再生可能エネルギー 現地機関の見直しや大北森林組合補助金向では、議員31名(「信州・新風・みら 対策などを質しました。 生活基盤 つら 度

補正予算のポイント

問題、

○観光アクセス道路整備 ◎活力ある産業づくり (県単公共72箇所)

のかんがい施設の整備の農地の大区画化や畑地の大区画化や畑地

15億1593万円(補助公共)

がるよう取り組むこと、来直しは地方分権の実が挙握すること、現地機関の見を関すること、現地機関の見いる。現場では、要望をしつかり把討期間を確保し県民各層 次期総合計画策定では検負担を生じさせないこと、任の所在の明確化や県民 が主な要望内容です。分検討していくことな 業県を目指す観点から十 年度で2期目が終わる 森林づくり県民税」は林 検討していくことなど

の着実な実現に向けて精 質疑を通じ、270項目 に今後の一般質問や委員会質や力量を高めると同時 我が会派では、各議員

度の堅持を国に働きかけ 多い270項目に及び 結果、昨年より15項目

内容を更に充実させたやかなニーズに対応し

る」と答えました。

指す立場から、きめ細 民目線の政策実現を目

(1)第 6 号

い」は、10月7日の9月定が会派「信州・新風・みら政策集団を自負する我

ること、大北森林組合の補

しあわせ 信州

○間伐等による森林整備

える子どもの支援

◎障がい者・困難を抱 16億2282万円

270項目=阿部知事に要望

年度予算編成と当面の会別会後、「平成な

障がい者のための施設 生活に密着した道路・ 生活基盤の維持向上 備費用の一部を助成 橋梁の整備(補助公共) やグループホームの整 3億7818万円 17億7595万円 橋梁や堤防 (県単

道路舗装、 公共120箇所) の修繕、改修等

防災・減災対策の推進 図の策定等(補助公共) 河川改修や浸水想定区域 12億1700万円

ため池等の耐震化や地 すべり対策(補助公共) 29億6149万円

雨氷被害等への対応 (県単公共43箇所) 億6988万円 7億990万円

新風・みらい」のホームペー 提案書の詳細は「信州

選挙区等調査特別委=総定数や飛び地を検討へ めよう議会改

会派の皆様と同感であ行政を進めていく思いは、組・負け組」が出ないよう割分担を明確にし「勝ち割の担を明確にし「勝ちまな」といまが、 で委員会を開催。10月4日・6日と相次い員会」は、去る9月15日、「選挙区等調査特別委 議員一人当たりの人口がの8のままとした場合、 委員長は、総定数を現行日の第3回委員会で正副 持ち帰り議論しました。 差」が2倍以内になると 合区すると「1票の格 少ない選挙区を隣接区へ では、各会派が持ち帰っ き台」を示し、各会派が する試算、いわゆる「たた 2日後の第4回委員会 が

討いただきたい」と力強えたもので、しつかり検 ご意見やご要望を踏ま

く要望しました。

この提案書は、常に県

寄せられた県民皆様の頭、小島代表は「会派に

を、小島代表が阿部知

課題に関する提案書

事に手渡しました。冒

子をご希望の方は、会派ま ジでご覧いただけます。冊 でご連絡ください。

もあり、 案を出したい」 我が らった上で、 ても各会派で検討しても 地といった選挙区につい もあり、「総定数や飛びしていきたい」との発言 時間をかけて集約 ソ」とされま 正副委員長

飛び地の解消に努める」 飛び地の解消に努める」 の 2 倍以内を確保しつつ るとともに、1 票の格差 るとともに、1 票の格差 表が会派 「信州・新 風・みらい」は、我が会派「信 意見に耳を傾けながら、としていますが、多くの より一層幅広く検討を深 多くの ことにしたものです。しして予定日を公表す >5 -8 日 9 日

大北森林組合の補助金不適正受給事案の徹底解明を を求める陳情が出される中行われたされる中行われた一般質問では、6名の議員が大北森林の議員が大北森林を取り上げ、「全を取り上げ、「全を取り上げ、「全を取り上げ、「全では一分だ、これらにしました。これらに十分に割りしました」との答弁 万円余を、9月12 を含む11億1千 11億1千 県に課した加算金また、県は、国が 百条委員会の設置 に終始しました。 でに返還計画を示すとの発言がありましたとの発言がありましたとの発言がありましたとの発言がありましたとの発言がありましたとの発言がありましたとの発言がありました。 閉ざしたままでした。
内容については一切口をが、裁判を理由に事案のを言がありました

明を求めていきます

開催予定

16日間(予定)にするこ月定例会を別記のとおり

とを決めました。 定例会の日程は、これ 定例会の日程は、これ 運営委員会で決め発表していましたが、県民から でいましたが、県民から でいましたが、県民から で早く知りたい」との要 で早く知りたい」との要 で見会して大幅に前倒の一環として大幅に前倒 の一環として大幅に前倒 の一環として大幅に前倒 の一環として予定日を公表する

11月定例会の予定は、